



28.09.2024 - 19:34 Uhr

Stefano Zarrella zaubert Zürchern Kürbis Bruschetta auf den Teller



Heute, am Samstag, 28. September läutete der bekannte **Food-Creator Stefano Zarrella** die goldene Jahreszeit in Zürich ein. **Erstmals seit er mit Social Media anfing, reiste er in die Schweiz** und war beeindruckt von der Fan-Masse, die in Sihlcity auf ihn wartete.

“Nach diesem Fan-Ansturm plane ich bereits meinen nächsten Besuch und möchte noch mehr von Zürich sehen. Vielleicht gibt es demnächst auch ein Schweizer Gericht auf meinem Kanal”, verrät Stefano Zarrella.

Bis zum 19. Oktober 2024 wird das Fest der Sinne in Sihlcity gefeiert – mit Wein- und Food-Tastings, Workshops sowie Fashion- und Beauty-Events. Den Start machte heute Stefano Zarrella mit einem Kürbis Bruschetta Kochkurs und nahm die Besucher:innen auf eine genussvolle Reise mit.

Mehr Informationen zum Besuch von Stefano Zarrella in Zürich und weiteren Highlights in Sihlcity mit Starkoch Roland Trettl oder Starfotograf Cyrill Matter finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. **Aktuelles Bildmaterial vom Besuch des Food-Creators** steht Ihnen unter diesem [Link](#) zum Download bereit.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



photo credit: Christian Dancker | www.dancker.ch



photo credit: Christian Dancker | www.dancker.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100923647> abgerufen werden.